

Les deux niçoises ont été éliminées dès le deuxième tour de Roland Garros. Logique pour la jeune Fiona Ferro, 257^{ème} place, qui avait sur sa route l'Espagnole Muguruza, 3^{ème} au classement WTA. Une défaite 6-4, 6-3 encourageante...

Une élimination plus difficile à digérer pour Alizé Cornet. Pour sa 14^{ème} participation au deuxième Grand Chelem, elle a perdu face à sa compatriote Pauline Parmentier en trois manches.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité